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Zusammenfassung

        
100 Patienten (43 Männer und 57 Frauen) mit klinisch und röntgenologisch diagnostizierter ein- oder doppelseitiger Coxarthrose wurden auf eine die Coxarthrose möglicherweise begleitende Läsion des N. cutaneus femoris lateralis und des sensiblen Hautastes des N. obturatorius untersucht. Von den 29 Patienten (15 Frauen und 14 Männern) mit positivem neurologischem Befund hatten 17 (8 Männer, 9 Frauen) eine mehr oder minder ausgeprägte Hyposensibilität im Ausbreitungsgebiet des N. cutaneus femoris lateralis, sieben (4 Männer, 3 Frauen) eine echte Meralgia paraesthetica und acht (4 Männer, 4 Frauen) eine Hyposensibilität im Autonomgebiet des N. obturatorius.


      
        
Abstract

        
One hundred patients (43 males and 57 females) with clinically and radiologically diagnosed uni- or bilateral degenerative arthritis of the hip-joint were studied for possible lesions of the lateral femoral cutaneous nerve and the sensory cutaneous branch of the obturator nerve. Of 29 patients (15 females, 14 males) with positive neurological findings, 17 (8 males, 9 females) had a more or less marked hyposensitivity in the area of distribution of the lateral femoral cutaneous nerve, while seven (four males, three females) had true meralgia paraesthetica and eight (four males, four females) hyposensitivity in the autonomic area of the obturator nerve.
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